

# *Convocan desde la ONU a unirse contra la violencia ocasionada por las armas*

---



Naciones Unidas, 8 may (RHC) La Alta Representante de Naciones Unidas para Asuntos de Desarme, Izumi Nakamitsu, convocó a la comunidad internacional a formar un frente unido contra la violencia ocasionada por las armas.

Al inaugurar la semana mundial de acción contra la violencia de las armas, la funcionaria de la ONU indicó que las armas de fuego son responsables de la mitad de los fallecimientos violentos, y matan a cerca de 250 000 personas en el mundo cada año.

Entre las causas de este problema, Nakamitsu destacó la ausencia de controles y leyes reguladoras, la falta de recursos, la incapacidad para hacer cumplir las legislaciones, el desempleo juvenil, entre otros fenómenos.

La Representante de Naciones Unidas para Asuntos de Desarme también destacó que existe un vínculo explícito entre desarrollo y seguridad, y si no se aborda el flagelo de las armas, será imposible alcanzar los objetivos de la Agenda 2030.

Por su parte, el secretario general de la ONU, António Guterres, manifestó sentirse profundamente preocupado por el anuncio de la salida de Estados Unidos del acuerdo nuclear suscrito con Irán y otros cinco países.

En un comunicado difundido por su portavoz, el diplomático portugués también manifestó inquietud por la decisión de Washington de restablecer las sanciones contra Teherán.

Precisamente este martes, el presidente norteamericano Donald Trump anunció la retirada de su países del Plan Integral de Acción Conjunta (JCPOA, por sus siglas en inglés) suscrito en 2015 entre Irán y el Grupo 5+1 (Estados Unidos, Reino Unido, Francia, Rusia y China, más Alemania).

Pero el máximo representante de Naciones Unidas pidió a los demás participantes del JCPOA que cumplan plenamente con sus compromisos en virtud del acuerdo y convocó a los Estados miembros de la ONU a seguir apoyando el convenio.

De acuerdo con Guterres, el JCPOA representa un logro importante en materia de no proliferación y diplomacia, señaló en un comunicado tras conocer la noticia de la salida de Estados Unidos.

Ese convenio ha contribuido a la paz y la seguridad regionales e internacionales, y ahora es esencial que todas las preocupaciones relacionadas con la implementación del JCPOA se aborden a través de los mecanismos establecidos en ese acuerdo, detalló.

“Los problemas no relacionados directamente con el JCPOA deben abordarse sin perjuicio de preservar el acuerdo y sus logros”, indicó el secretario general.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161837-convocan-desde-la-onu-a-unirse-contr-la-violencia-ocasionada-por-las-armas>



**Radio Habana Cuba**